
FDP Taunusstein Kommunalpolitik

FDP-FRAKTION VERABSCHIEDET SANDRO ZEHNER

08.07.2023



Akademische Feier zur Verabschiedung von Sandro Zehner am 01. Juli 2023
Am Rande der offiziellen Verabschiedung von Sandro Zehner entstand dieses Selfie.

Die Fraktion der FDP (bis auf Stefan Bergmann, der leider verhindert war) nahm teil an der akademischen Feier. Es geht damit eine Zeit der gemeinsamen Arbeit in der Koalition



zu Ende, die in jedem Fall stark geprägt war von der Persönlichkeit eines kommunikationsstarken Bürgermeisters. Wir sind gespannt, wie es weitergehen wird und wünschen Sandro für seinen weiteren beruflichen Weg alles Gute und viel Erfolg.